# CÉLÉBRATION DU 30° ANNIVERSAIRE

Gaëtan Labadie, CSV

u Japon, l'Association de la Communauté viatorienne a vu le jour le 11 juin 1981. C'est grâce au P. François Allard, alors responsable de la fondation, qu'un regroupement d'associés a pu prendre naissance au sein de notre communauté. Le premier groupe comptait 9 associés : MM. Endo, Iwata, Masaki, Noritake, Ogawa, Ogino, Okumoto, Tanaka et Tomana. Deux d'entre eux, MM. Ogawa et Tomana, ont quitté l'association peu de temps après; et un troisième, M. Okumoto, est aujourd'hui décédé. La semence jetée en terre il y a 30 ans, a germé et s'est développée. Aujourd'hui, l'Association forme un large groupe de 28 associés-es (6 femmes et 22 hommes). Le dimanche 5 juin 2011, nous avons réservé cette journée pour célébrer ensemble le 30<sup>e</sup> anniversaire de l'établissement de l'association dans notre fondation du Japon.

#### Cérémonie au cimetière

À 15 h, nous nous sommes rendus au cimetière pour prier pour tous les Clercs de Saint-Viateur décédés depuis l'arrivée de la Communauté au Japon en 1948. Après avoir astiqué le monument et l'avoir enjolivé de fleurs, nous y avons tenu une cérémonie commémorative avec chants et prières de circonstance. Au cours de la cérémonie, tous les Viateurs ont été invités à faire une prière personnelle en aspergeant le monument. À la fin de ce rituel, nous avons pris une photo de tous les Viateurs présents et après un échange, nous avons décidé que les noms des associés décédés seraient désormais inscrits sur une nouvelle pierre que nous poserons au cours de cette année du 30<sup>e</sup> anniversaire.

### Célébration à la chapelle de Hakubaicho

Après cette première cérémonie émouvante, nous nous sommes tous rassemblés dans la chapelle de la résidence d'Hakubaicho pour une célébration de la Parole. Après la lecture de textes bibliques choisis, le père Labadie a fait une homélie dans laquelle il a rappelé le développement des associés au Japon et leur mission au sein de la communauté viatorienne et de l'Église.

#### Engagements de deux nouveaux associés

Au cours de cette célébration, nous avons procédé à l'accueil de deux nouveaux membres qui ont prononcé leurs premiers engagements dans l'association. Il y eut



Au cimetière, « à la fin de ce rituel, nous avons pris une photo de tous les Viateurs présents », associés-es et religieux.



Après leurs engagements, les deux nouveaux associés M. Yukinobu Oshima et M<sup>me</sup> Agnes Kuraoka signent le registre de l'Association.

## DES ASSOCIÉS-ES DU JAPON



Renouvellement des promesses des associés-es, suivi du renouvellement des vœux des religieux.



VIATEURS. ASSOCIÉS-ES ET RELIGIEUX DU JAPON EN 2011. Photo officielle du 30<sup>e</sup> anniversaire des associés-es du Japon, dans la chapelle Hakubaicho.

d'abord une dame, M<sup>me</sup> Toshimi Kuraoka – Agnes, – du groupe des associés de notre paroisse Saint-Viateur et un homme, M. Yukinobu Oshima - Thomas, - du groupe des associés d'Hakubaicho. Après ces engagements et la signature habituelle du registre de l'association, ce fut au tour de tous les autres associés de renouveler leurs promesses, et ensuite celui des religieux, de renouveler leur profession religieuse.

#### Remise d'une « épingle » aux associés-es

À cette occasion particulière du 30<sup>e</sup> anniversaire de l'association viatorienne du Japon, nous avons procédé à la bénédiction et à la remise à tous les associés-es « d'épingles de veston », représentant l'emblème des C.S.V., avec la couronne d'épines et le monogramme IHS. Après la célébration, nous avons tenu à prendre quelques photos commémoratives directement dans notre belle chapelle.

Au terme de cette fête, tous les Viateurs, religieux et associés-es, étaient conviés dans notre Centre d'Accueil pour une légère collation et pour se donner un prochain rendez-vous lors du 60<sup>e</sup> anniversaire de notre paroisse qui aura lieu en octobre à Kitashirakawa. À cette occasion notre confrère Anno Tomoaki Sugawara recevra l'ordre du diaconat des mains de notre évêque M<sup>gr</sup> Paul Otsuka. Continuons à prier pour que la Fondation du Japon continue à grandir selon les vues de Dieu! ■



À l'occasion du 30<sup>e</sup> anniversaire, remise d'une « épingle de veston » à tous les associés-es.